



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN TINGGI, SAINS,
DAN TEKNOLOGI**
DIREKTORAT JENDERAL RISET DAN PENGEMBANGAN

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126
Laman <https://kemdiktisaintek.go.id/>

Nomor : 0124/C3/DT.05.00/2025

10 Maret 2025

Lampiran : Satu berkas

Hal : Pengumuman Program Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat
Skema Pendanaan Multitahun (*ongoing*)

Yth.

1. Pimpinan Perguruan Tinggi
2. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I s.d. XVII
3. Ketua LP/LPM/LPPM Perguruan Tinggi
di lingkungan Kementerian Pendidikan Tinggi, Sains, dan Teknologi

Sehubungan dengan restrukturisasi organisasi Kementerian Pendidikan Tinggi, Sains, dan Teknologi serta dalam rangka optimalisasi pemanfaatan sumber daya dan penyesuaian pengelolaan anggaran dengan kebutuhan strategis yang lebih luas, kami sampaikan hal-hal berikut.

1. Direktorat Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (DPPM) bertugas merumuskan, mengoordinasikan, dan menyinkronkan kebijakan di bidang penelitian serta pengabdian kepada masyarakat di perguruan tinggi akademik, vokasi, dan profesi. Tugas ini ditetapkan berdasarkan Peraturan Menteri Pendidikan Tinggi, Sains, dan Teknologi Republik Indonesia Nomor 1 Tahun 2024, yang menggantikan peran Direktorat Riset, Teknologi, dan Pengabdian kepada Masyarakat (DRTPM) serta Direktorat Akademik Pendidikan Tinggi Vokasi (DAPTV).
2. Program dengan skema pendanaan multitahun (*ongoing*), baik yang sebelumnya dikelola oleh DAPTV dalam program penelitian maupun program pengabdian kepada masyarakat dengan skema kewirausahaan dan kewilayahan yang berada di bawah DRTPM dan DAPTV, tidak dapat dilanjutkan.
3. Dosen yang sebelumnya menjadi pelaksana penelitian dan/atau pengabdian kepada masyarakat dengan skema pendanaan multitahun (*ongoing*) dapat mengusulkan proposal baru melalui laman bima.kemdiktisaintek.go.id sesuai dengan ketentuan yang tercantum dalam Panduan Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Tahun 2025.

Kami memahami bahwa kebijakan ini dapat berdampak pada kelangsungan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang telah berjalan. Oleh karena itu, kami mendorong para dosen untuk segera menyesuaikan perencanaan penelitian dan program pengabdian kepada masyarakatnya dengan skema terbaru yang telah disediakan.

Demikian kami sampaikan untuk dapat ditindaklanjuti. Atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Direktur Penelitian dan Pengabdian
kepada Masyarakat,

TTD

I Ketut Adnyana
NIP 196805151994031004

Tembusan:
Direktur Jenderal Riset dan Pengembangan